

## SIMPOSIO INTERNACIONAL. LA PLATA-ARGENTINA

1 y 2 de septiembre 2016

En el Anexo del H. Senado de la Provincia de Buenos Aires

### LA UNIVERSIDAD MOTOR DE TRANSFORMACIÓN DE LA SOCIEDAD: EL RETO DE LAS UNIVERSIDADES DE INVESTIGACIÓN

**El vicegobernador de la provincia inaugura Simposio  
Internacional de Universidades.**

En el Anexo del Honorable Senado de la Provincia de Buenos Aires (Avda 7 y 49, La Plata), el próximo jueves 1 de septiembre, se inaugura el Simposio Internacional, organizado por la Universidad Politécnica de Madrid, UPM y la Universidad Nacional de la Plata, UNLP, con el título “LA UNIVERSIDAD MOTOR DE TRANSFORMACIÓN DE LA SOCIEDAD: EL RETO DE LAS UNIVERSIDADES DE INVESTIGACIÓN”.



Evento de encuentro internacional de universidades en el que participan más de 20 de 10 países, contando con la participación de la Universidad de California, Berkeley y la Universidad Politécnica Salesiana de El Ecuador en dos de sus ponencias principales. Además entre los intervinientes en mesas de trabajo y Talleres aplicativos se encuentran representados el Colegio de Postgraduados de México, el Programa de Alta Dirección de la Universidad de Piura, la U. Tecnológica de Chile, la U. Pontificia Javeriana de Colombia, la U. Nacional de La Plata y la U. Politécnica de Madrid.

Hay que destacar además la participación del Director Cybermetric y editor de los Rankings Webometrics, que transmitirá la importancia de los indicadores que clasifican las universidades por diversos conceptos y de cómo se ha universalizado la perspectiva de las mismas, su concepto y su misión; relanzando, de esta forma, el relevante papel que la universidad debería asumir como elemento transformador de la sociedad y no sólo como un elemento de preparación profesional para futuros egresados. Es destacable también la eminente figura del director de la Escuela de Ingenieros Industriales de la UPM de España que mostrará cómo son compatibles una docencia de calidad y una innovación valorada por la sociedad.

Esta nueva perspectiva requiere un nuevo modelo -presente de manera natural en muchas de las mejores universidades del mundo- donde la universidad está al servicio de la sociedad, mejorándola y transformándola, a través de la generación de innovación e investigación y en pos del progreso de la misma. De esta forma surge a principios del siglo XXI un nuevo paradigma de universidad: la universidad de investigación.

Debido a todo lo anterior es de vital importancia tomar medidas que consigan poner en marcha este nuevo concepto de universidad con el objetivo de alcanzar una mejora de la propia universidad, reflejada en unos indicadores, y como consecuencia en la sociedad en la que se inserta. Para ello el presente simposio abordará a lo largo de los días 1 y 2 de septiembre, entre otros, los siguientes aspectos:

- Hacia una universidad de investigación desde una profesional: Estrategias.
- La vinculación con la sociedad en las universidades de investigación.
- Hacia una Comunidad académica que investiga e innova.
- Los rankings, un reflejo de la universidad en el mundo: Webometrics.